

Bomberos locales se capacitaron sobre “destrezas en emergencias”



Los bomberos voluntarios de Salto de las Rosas participaron de jornadas sobre “destrezas en la emergencia”. Al respecto, brindó detalles a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael el comandante del cuartel, Pablo Franchuli.

Los bomberos fueron invitados a participar de dos jornadas que fueron organizadas por la Federación Bonaerense de Bomberos Voluntarios y el Sistema de Protección Civil de la Nación, donde los expositores fueron bomberos, integrantes de Prefectura, de Policía Federal y de fuerzas de seguridad que trabajan en emergencias. El evento tuvo lugar en Quilmes, Buenos Aires.

En materia de equipamiento, los bomberos sanrafaelinos aún están algo escasos, ya que –sostuvo Franchuli– “una emergencia demanda llevar los equipos al límite y permanentemente, como son equipamientos, hay roturas y se está en mantenimiento”. “Siempre se requiere de recurso económico del que afortunadamente este año nos ha nutrido la Municipalidad, que llega a su fin en diciembre, y luego volveremos a llevarla como siempre, a ‘atarla con alambre””, dijo. Si bien hay posibilidades de renovar esa ayuda por parte de la comuna, el comandante considera que están “supeditados a la política y siempre que entra el sistema político, sea local o provincial, encuentra algún argumento para desentenderse de responsabilidades”.

Al evento en Quilmes viajaron dos bomberos que fueron seleccionados y se encontraron con que fueron los únicos mendocinos participantes. Si bien es grato desde lo que representa la formación, se necesitan recursos de manera constante. Por otra parte, la crisis laboral ha causado la pérdida de personal. De los aspirantes que se están formando, no todos permanecerán en San Rafael, sino que se van a lugares donde se encuentran con mejores perspectivas.